
令和 4年 7月 25日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。コロナの感染者数は全国で 20万人

を超えた日もありました。にもかかわらず行楽地などでの人出は決して少なく

なく、多かった話題を聞きます。コロナ３年目の夏、うまく両立を目指すべき

なんでしょう。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

いつもお世話になっております。 

表題につきまして、ご報告いたします。 


